

CRISTINA VERA
Conicet, Univ. Nac. de Córdoba

Género y educación en la Universidad de Córdoba

Se presenta un panorama de la incorporación de la mujer a los estudios universitarios, desde fines del s. XIX, en que se insertaban en carreras secundarias. En la década de los 40 y 50 aparecen las primeras egresadas de carreras profesionales.

Se analiza luego la situación a partir de la década de los 70, en que el panorama presenta un notable aumento en ingresos y egresos. Actualmente el egreso de mujeres supera al de varones. Sin embargo, esto no se refleja correlativamente en el índice de la participación femenina en los cuadros académicos.